
課等の名称　

項目 その他　ＮＯ.１

内容

1 今後実施可能 実施時期 年度

2 今後実施は困難 具体的な理由　※ 別欄へご記入ください

1 把握しているが未実施 具体的な理由　※ 別欄へご記入ください

2 実施計画策定 時期 年度 　　　

予算措置 時期 年度

　予算額 千円

事業完了 時期 年度 月

　事業に要した額 千円

5 次年度以降取組み予定

主な事業

第　章

第　節

3

総合計画との関連
（総合計画との関連があれば
ご記入ください。）

議会報告会での要望・意見に関する事業等の進捗状況調査表

商工課

木質バイオマス発電事業

議会報告会での要望・意見

①木質バイオマス発電事業について、成功すれば良いが、失敗して、市の負債
になったりしないか。
②木質バイオマスについて、期待が大きいが、塩尻市からの排出材はどのくらい
を見込んでいるのか。
③松本広域森林組合の話では、年間平均４万㎥搬出するのが限度で、拠点から
最大３０ｋｍが効率的であると言われたが、規模や余熱利用の考え方、またイン
フラ整備についてどう考えているか。
④新聞紙上でも賑わっている木質バイオマスについて、年間３０万㎥は何年続
けられるのか。

担
当
部
課
で
の
対
応
状
況 4

※実施困難な理由
（障害となるもの等を具体的に
ご記入ください。）

その他 ①造成工事は事業主が行う予定であります。また、用地提供の方法については現在検
討中でありますが、市の負債とならない形で取り決めを行っていきます。
②現在は未定です。
③規模につきましては、現在構想のものであります。排熱利用は、今後市で協議会を
設置し、必要な調査研究をして、具体的な方法を検討していきます。インフラ整備は、
道路・河川などについては必要な改修箇所などがあれば対応をしていきます。
④供給体制は現在長野県が主体で取り組んでおります。基本的には期限を設けての
供給体制でないと考えております。

特記事項
（既に取組んでいる場合、ど
んな取組みをされているの
か、また今後どのような取組
みをされる予定があるかなど
をご記入ください。）

　担当課

要
望
・
意
見
に
つ
い
て

第　項

関係法令・内部規程等
（関連法令があればご記入く
ださい。）

関係法令

内部規程

１ 把握していない

２ 把握している


